

13. Februar 2021: "Kapitalistische Globalisierung und Grenzüberschreitung" (Online-Konferenz von medico international)

"Kapitalistische Globalisierung und Grenzüberschreitung"

(Online-Konferenz von medico international mit Publikumsbeteiligung)

Die Globalisierung der Welt, die Provinzialisierung Europas und die Wahl, vor die Europa damit gestellt wird.

Es soll über das geredet werden, was uns alle angeht: Den Zustand der Welt und die Möglichkeiten, ihn zu verändern.

Eine Konferenz nicht nur miserablen Lage der Welt, sondern auch und vor allem zu den Möglichkeiten ihrer Rekonstruktion zu einem Ort, den zu bewohnen sich endlich lohnen wird. In Vorträgen und Foren geht darum, das Verhältnis von Hilfe, Solidarität und Politik aus dem Versprechen zu bestimmen, das wir uns in der Erklärung der Menschenrechte selbst gegeben haben: Das Versprechen einer globalen und sozialen Ordnung, in der die uns allen zuerkannten Rechte voll verwirklicht wären.